

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
Band: 98 (1972)
Heft: 36

Werbung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 23.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

McIntosh

die HiFi-Luxusklasse



Fachleute und Kenner vergleichen den Standard einer McIntosh HiFi-Anlage mit den weltberühmten Wagen der Luxusklasse. Tatsächlich sind die Leistungen und Sicherheiten von McIntosh (USA) exklusiv und kaum zu überbieten.

McINTOSH C-26
volltransistorisierter HiFi-Stereo-Vorverstärker. Universelle Anwendungsmöglichkeiten. Erfüllt höchste Ansprüche.

McINTOSH 2505
kraftvoller Endverstärker mit professionellem Output-Meter.

McINTOSH MR 77
UKW-Stereo-Tuner der absoluten Spitzenklasse. Automatische Mono/Stereo-Umschaltung.

McINTOSH HiFi-Stereo-Lautsprecher mit unglaublich kleinem IM-Verzerrungsfaktor von 0,3%. Der pat. McIntosh Equalizer stimmt die HiFi-Übertragung optimal auf Ihre Raumverhältnisse ab.

Für die Geräte der HiFi-Luxusklasse gewährt McIntosh 3 Jahre Vollgarantie.

Unsere HiFi-Fachleute empfehlen als Ergänzung Ihrer HiFi-Anlage den RABCO SL 8 E Tangential-Tonarm aus den USA, montiert auf THORENS-Plattenspieler oder einer anderen Spitzenmarke.

Einladung

Wir laden Sie ein, unser vielseitiges Angebot an weltbesten HiFi-Geräten kennenzulernen. Senden Sie uns diesen Abschnitt ein. Sie erhalten kostenlos die Sammel-Information «who's who in High-Fidelity» und Prospekte.

Name:

Strasse:

Egli, Fischer & Co. AG Zürich

Gotthardstrasse 6, Claridenhof